



Dans un post intitulé : « ils n'aiment que l'odeur du sang », le célèbre journaliste Martin Camu Mimb passe en peigne fin l'attitude déplorable de certains camerounais qui est devenu pratiquement un mode de vie

Lisez ...

Ils n'aiment que l'odeur du sang

Ils ne sont en paix , que lorsque tu donnes à leur oisiveté et à leur jalousie, l'oxygène de la haine...

Ils aiment voir Samuel Eto'o s'etrier avec Rigobert Song...

Ils n'applaudissent Cabral Libii que quand il critique le Régime du Président Biya...

Ils sont en paix quand Maahlox Vibeur clache Stanley, quand Sultan Oshimihn clache Valsero ou quand ils apprendront que Charlotte dipanda et Kareyce Fotso ne se parlent pas...

Ils ne parlent de Kamto que pour dire comment il a enterré le SDF et comment l'opposer à un autre opposant...

Ils ne vont vers Roger Milla que quand ils sont sûrs qu'il va insulter Joseph Antoine Bell...

Martin Camus MIMB n'est grand journaliste que lorsqu'il critique la Fecafoot et le Ministère des sports...

On n'est bon citoyen pour eux, que lorsqu'à longueurs de journées, on exhibe des posts pour insulter le Chef de l'État...

Mais ce sont les mêmes qui trompent leurs conjoints, détournent les minuscules budgets dans leurs entreprises, foncent chez les marabouts pour tuer leurs amis, demandent des selfies, des autographes, quand ce n'est pas de l'aide à ceux qu'ils insultent à chaque fois... Ce pays appartient à tous. S'il a des diables, c'est que c'est notre punition divine. S'il a des anges, c'est notre bénédiction suprême. Il n'y a pas de camerounais plus fréquentable qu'un autre...

This is The Force of Réflexion...

Martin Camus MIMB Citoyen Éveillé